

CONFERENCIA EN ROMA  
SOBRE EL CENTRO  
DE FORMACION  
Y PERFECCIONAMIENTO  
DE FUNCIONARIOS  
ESPAÑOL

El pasado día 24 de marzo pronunció una conferencia en Roma el Director del Centro de Formación y Perfeccionamiento de Funcionarios, señor DE LA OLIVA.

Invitado por el Director de la Escuela de Perfeccionamiento en Ciencias y Técnicas Administrativas de la Universidad de Bolonia, el Director del Centro de Formación y Perfeccionamiento de Funcionarios, don Andrés de la Oliva de Castro, ha pronunciado el 24 de marzo una conferencia en el ciclo que en Roma organiza la citada Escuela todos los años.

La conferencia tuvo lugar en el Palazzeto Venezia, de Roma, donde tiene su sede la Sociedad Italiana para la Organización Internacional y la Delegación italiana de la Unesco.

La conferencia fué presidida por el Ministro para la Reforma Administrativa, Onorévole Medici, y por el Profesor Silvio Lessona, Director de la referida Escuela de Bolonia, quien hizo la presentación del conferenciante.

Asistieron a la conferencia altos funcionarios italianos, antiguos alumnos de la Escuela de Ciencias Administrativas de Bolonia y alumnos del curso que actualmente se está desarrollando en Roma por dicha Escuela.

Además, asistieron destacadas personalidades de la Universidad y de la Administración pública italiana, como los Profesores Cataldi, Onofri, Améndola, Negri, Austini, y los Profesores de la Universidad de California señores Zimmermann y Waldo.

Objeto de la conferencia fué exponer la organización y actividades del Centro de Formación y Perfeccionamiento de Funcionarios de Alcalá de Henares. El tema de la conferencia despertó gran interés, puesto que el Estatuto italiano de funcionarios públicos de 1957 prevé la creación de una Escuela de Administración Pública, que parece estar a punto de ponerse en marcha. El Ministro para la Reforma Administrativa, señor Medici, recibió antes de la conferencia, en su despacho oficial, al señor De la Oliva, de quien solicitó amplia información sobre el Centro de Alcalá de Henares, e indicó que se trataba de una experiencia interesantísima a tener en cuenta al organizar la Escuela de Funcionarios de Italia.